

署長あいさつ

松山東警察署長の高橋です。

どうぞよろしく願いいたします。

市民の皆様には、平素から警察行政各般にわたり、御理解と御協力をいただいおり、厚くお礼申し上げます。

当署は、松山市中心部に位置し、県庁を始め、県内の主要企業のほか、国の重要文化財である松山城、我が国最古の温泉と言われる道後温泉など、多くの観光地や県下最大の繁華街・歓楽街を管轄しており、正に愛媛県の政治・経済・文化の中心と言えます。

このような県都松山の治安の責任者として任ぜられたことについて、誇りに思うとともに、責任をひしひしと感じているところです。

さて、私たち警察署の使命は、地域の安全と安心を確保することに尽きます。そのためには、まず、住民の皆様方が警察に期待し、望んでいることを正しく汲み取り、安全と安心の確保という目的に向かって、どのような方法を選択することが適切かを十分に検討し、素早く、かつ的確に実行に移し、誰もが納得できる形の結果を残すことが重要だと思います。

このような理念の下、当署では、本年度、「誰もが安全で安心して生活できる街づくり」の一環として、繁華街・歓楽街における安全・安心を確立するために「繁華街対策課」を新設しました。繁華街等における環境の浄化や、違法行為に対する取締りによって、子供や女性、観光客等、誰もが安全で安心して過ごすことのできる街となるよう尽力したいと思っております。

言うまでもなく、地域の安全と安心を確保するためには、警察のみの力では到底足りず、皆様方の御理解、御協力が不可欠です。お互いが手と手を取り合って、「安全で安心な街」を実現していきたいと考えておりますので、御理解、御協力のほど、よろしく願いいたします。



松山東警察署長
高橋 良作